

Ihr Ansprechpartner: Roland Hertlein

Mobil: 0176/22844155

E-Mail: roland.hertlein@hundertprozent.org

Internet: www.hundertprozent.org

15. Februar 2020

Ihre Spende für Plant-for-the-Planet

Liebe Spenderinnen und Spender,

wir freuen uns sehr, dass wir seit diesem Jahr ein neues tolles Projekt aufgenommen haben. 2019 war das alles bestimmende Thema der Klimawandel, die nächsten Jahre und Jahrzehnte dürfte dies ähnlich bleiben. Auch wir als Hundertprozent sehen hierin eine enorme Gefahr und absoluten Handlungsbedarf.

Wir sind sehr glücklich darüber, dass wir mit Plan-for-the-Planet ein tolles Umweltprojekt gefunden haben, welches hervorragend unsere Erwartungen an ein Projekt erfüllt.

Wir wollen mit Hundertprozent die Gesellschaft positiv verändern, auch aus diesem Grund ist eine Kooperation mit Plant-for-the Planet super passend. Denn am Samstag, den 7. März werden wir u.a. durch Ihre Spenden eine ganztägige Umweltakademie für ca. 50 Kinder in Schrozberg veranstalten um diese für den Umweltschutz zu sensibilisieren. Gleichzeitig werden die Kinder getreu dem Motto „Stop talking – start planting gleich aktiv und werden selbst Bäume pflanzen.

Sofern Sie Kinder haben oder kennen, welche im Alter zwischen 9 und 12 Jahren sind, dürfen Sie diese sehr gern unter folgenden Link zur Umweltakademie anmelden: <https://bit.ly/2OHsMpe>

Um Ihnen Plant-for-the Planet weiter näher zu bringen füge ich Ihnen gern noch eine kurze Beschreibung bei:



Die Kinder- und Jugendinitiative Plant-for-the-Planet wurde im Januar 2007 ins Leben gerufen. Der damals neunjährige Felix Finkbeiner forderte am Ende eines Schulreferats über die Klimakrise seine Mitschüler auf: „Lasst uns in jedem Land der Erde eine Million Bäume pflanzen!“ Ziel der Kinder- und Jugendinitiative ist mittlerweile, dass die Menschheit 1.000 Milliarden Bäume pflanzt. Bäume sind das günstigste und effektivste Mittel, CO₂ zu binden und so den Menschen einen Zeitjoker zu verschaffen, um die Treibhausgas-Emissionen auf null zu senken und die Klimakrise abzuschwächen. Das belegt jetzt auch erstmals eine wissenschaftliche Studie.

2011 übergab das Umweltprogramm der Vereinten Nationen, kurz UNEP, die traditionsreiche Billion Tree Campaign an Plant-for-the-Planet – und damit den offiziellen Weltbaumzähler. Passend zum ambitionierten Ziel der Kinder hat Plant-for-the-Planet inzwischen die Trillion Tree Campaign ausgerufen (engl. Trillion = 1.000 Milliarden). Bisher wurden bereits 13,6 Milliarden Bäume mit Hilfe vieler Erwachsener in 193 Ländern gepflanzt und an den Baumzähler gemeldet.

Auf der Yucatán-Halbinsel in Mexiko pflanzt Plant-for-the-Planet alle 15 Sekunden einen neuen Baum. Das Pflanzprojekt zeigt, wie einfach es ist im großen Stil effizient Bäume zu pflanzen. Mit eigenen Produkten (z.B. Die Gute Schokolade, Testsieger bei Stiftung Warentest) und Kampagnen (z.B. „Stop talking. Start planting.“) pflanzt die Initiative selbst Bäume und motiviert zum Mitpflanzen. Auf Akademien bilden sich die Kinder gegenseitig zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit aus – über 88.000 Kinder und Jugendliche aus 74 Ländern sind schon dabei!

Vielen herzlichen Dank, dass Sie 2019 dieses tolle Projekt unterstützt haben.

Mit freundlichen Grüßen

Roland Hertlein

Projektverantwortlicher für Plant-for-the-Planet